

# La UJI dará másteres en deporte y salud en el centro de tecnificación - Mediterráneo - 28/03/2017

NEGOCIACIONES ENTRE EL AYUNTAMIENTO Y LA UNIVERSITAT JAUME I

## La UJI dará másteres en deporte y salud en el centro de tecnificación

El municipio Benlloch y el rector Climent perfilan el inicio de los trabajos previos para impartir la formación de grados

JOSEP CARDA  
jcarda@epmediterraneo.com  
VILA-REAL

La implantación de cursos y másteres en salud y deporte de la Universitat Jaume I en el centro de tecnificación deportiva (CTD) de Vila-real está cada vez más cerca. Y es que ayer, el alcalde, José Benlloch; el rector de la UJI, Vicent Climent; y la vicerrectora de Estudios, Isabel García, mantuvieron una reunión de trabajo en la sede universitaria, con la finalidad de avanzar en la instauración de este tipo de oferta de formación universitaria.

Para ello, Ayuntamiento y UJI han acordado constituir grupos de trabajo, integrados por técnicos de ambas instituciones, que serán los encargados de elaborar los trabajos en los que se definirán los cursos de especialización, de verano y másteres propios a impartir en las instalaciones del centro de tecnificación.

«En los últimos años, hemos venido haciendo en Vila-real un esfuerzo muy importante por consolidar dos marcas que tienen mucho que ver con el proyecto de ciudad que queremos, con el conocimiento y la calidad de vida. Estas dos marcas de ciudad, de la Salud y el Deporte y Educadora, unidas al hecho de que contamos con unas infraestructuras de primerísimo orden como son las del CTD, creadas inicialmente para la formación y la prácti-



►► José Benlloch, Vicent Climent e Isabel García, durante la reunión mantenida ayer en la sede de la UJI.



**JOSÉ BENLLOCH**  
ALCALDE DE VILA-REAL

«Con másteres y cursos seguimos trabajando para consolidar la presencia de la UJI en nuestra ciudad»

ca del deporte, nos han llevado a plantear en varias ocasiones la posibilidad de implantar en estas dependencias los estudios de grado de Ciencias de la Salud y el Deporte», recuerda Benlloch.

Sin embargo, el primer edil vila-realense asegura entender que, esta posibilidad, «no es posible en este momento por cuestiones presupuestarias». Aun así, y a la espera de que la Generalitat posibilite la creación de nuevos títulos de grado, «vamos a seguir trabajando en consolidar la presencia de la universidad de Castellón en nuestra ciudad a través de cursos y másteres, que nos permitan, al mismo tiempo, aprovechar al máximo las instalaciones del centro de tecnificación».

Es por ello que para empezar a trabajar en la definición de la

nueva oferta formativa de la Jaume I en Vila-real, la reunión mantenida ayer se saldó con el acuerdo de constituir grupos de trabajo formados por técnicos.

**CÁTEDRAS //** «Desde la creación de las cátedras de Innovación Cerámica y de Mediación Policial, y la ubicación de la sede de la Plana en Vila-real, la presencia de la UJI en nuestra ciudad es cada vez mayor. Pero queremos que siga creciendo y la implantación de formación universitaria reglada, es un paso importantísimo para ello», concluye Benlloch. ≡

MEDITERRÁNEO